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Zu Ö 15 Verschiedenes 
 
 

 

Frau Müller von der SPD-BF macht auf den Unmut verschiedener Angehöriger zu den Baumwahlgräbern 

auf dem Friedhof Kolpingstraße aufmerksam. Die Pflege, die jährlich zweimal erfolgen soll, werde nicht 

umgesetzt. Des Weiteren seien alle privaten Grabutensilien im Oktober vom Aachener Stadtbetrieb ohne 

vorherige Information der Angehörigen abgeräumt und an der dort vorhandenen Bank abgestellt worden. 

Weiterhin konnte sie feststellen, dass die Pflege der Baumwahlgräber auf dem Waldfriedhof sehr an-

spruchsvoll und bei weitem nicht mit der Pflege auf dem Friedhof Kolpingstraße zu vergleichen sei. Sie 

frage sich, ob die Angehörigen der Baumwahlgräber in Brand Bürger zweiter Klasse seien, zumal die 

Kosten identisch seien. Diese Maßnahme sei sehr unglücklich verlaufen. 

 

Ratsherr Palm von der AfD möchte auf die Gullys in den Nebenstraßen aufmerksam machen, die gerade 

zur Herbstzeit voller Laub seien. Die Säuberung der Körbe erfolge am Ende des Sommers. Er befürchte 

z. B. in der Schroufstraße Richtung Grachtstraße bei Starkregen ein Überlaufen bzw. evtl. sogar Hoch-

wasser. Er schlage deshalb eine andere Taktung der Säuberung der Körbe vor. 

Herr Bezirksbürgermeister Tillmanns wird dies an die Fachverwaltung weitergeben. 

 

Frau von Eckardstein von der Grünen-BF bittet zum Überweg am Vennbahnweg / Höhe Rombachstraße 

um einen Sachstandsbericht der Verwaltung. Herr Auler von der CDU-BF kann hierzu mitteilen, dass die 

Querung mit der Baumaßnahme der Radvorrangroute und dem Pocketpark geplant sei. 

 

Herr Bezirksbürgermeister Tillmanns wird die Verwaltung um Beantwortung der Frage bitten. 
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